

セミナー印象録 (R7.8.3開催分)

教師 保護者

①セミナー全般	100	100	100	100	100	100	95	100	100	100	100	100	100	96	100	100	100	100	100	100	95	100	100	100	99.44	
②受講した自分の姿勢の自己採点	90	95	100	100	90	100	80	100	67	100	100	50	100	80	100	90	100	100	80	100	40	90	95	85	80	88.5
③講演	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	95	100	100	100	100	100	100	95	95	100	100	100	99.4
④ランチョンセミナー	100	100	100	100	100	100	85	100	100	100	100	100	100	90	100	100	100	100	100	100	95	95	90	100	100	98.2
⑤研修1 手術練習	100	100	100	100	100	100	95	100	100	100	100	100	100	95	100	100	100	100	100	100	100	90	100	100	100	99.2
⑥研修2 超音波・手術室・NICU見学	100	100	100	100	100	100	90	100	80	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	98.8
⑦懇談会	100	100	100	100	90	100	90	100	80	100	100	100	95	95	100	100	100	100	100	100	90	95	90	100	100	96.6

自由記載

- ・（教師）先生方が皆さん医師は楽しいとおっしゃっていたのが印象的でした。現在医療の現場は大変という声が多く、それはよく新聞・テレビなどでもとりあげられています。でも、先生方が熱意と愛情を持ち、岡山の子供達を助けてくださっていることを肌で感じ、今日はとても勉強になりました。このような素敵な先生に教え子がなれるよう、私も応援しています。
- ・（保護者）医師になってから、考え方が変わってきます。とりあえず、第一歩をしっかりと前に進んでもらいたいと思います。先生達の笑顔がすごくよかったです。
- ・手術室に初めて入って緊張した。お弁当が本当においしかった。青山先生のお話を聞いて感動して涙が出そうになりました。この感情を上手く言葉に表せられないけど、大人になって医師になってもこの感情を忘れないです。
- ・医者というものは思っていたよりも、楽しそうだと感じました。
- ・花木先生のミャンマーでのお話が大変勉強になりました。
- ・先生方がとてもたのしそうに仕事をしておられて、自分も良い医師になろうと思いました。
- ・大変貴重な体験をありがとうございました。内科だけでなく、小児科など他の科にも興味を持つきっかけになりました。いつか自分多くの人を助けられる医者になろうとおもいます。
- ・医師の仕事が1つだけでなく、医療の未来のために研究で活躍する方や、海外で貢献している方など、いろんな関わり方があって面白いと感じた。青山先生のように患者さんから学んだ医師としての後悔を他の患者さんにはないように研究努力を重ねられている姿が素晴らしいし、「期待に応える」という姿勢の大切さを感じた。
- ・自分の周りに医学科志望が少なく、医師という職がボヤーンしていたけど、青山先生の講演であったり、実際のお医者さん達と過ごせて、とても貴重な経験ができました！"楽しさ"をキーワードに、まずは勉強に打ちこんでいきたいです！先生方がみんなきいきしてより医師への思いが強まりました！！ありがとうございました。
- ・今日の青山先生の講義で一番印象に残ったのは、ただ患者さんを治すだけではない。その子の将来まで考えてあげないといけないこと（小5・6の女子が手術での傷の話）が心にグッときました。医者を目指します。そして、沢山の命を救います。
- ・実際のお医者さんがされていることを体験できたことや、沢山の考え方、経験を聞くことができたので、本当に今回参加してよかったと思いました。欲を言えばスキルカップラボにあるものを全でしたかったです！！
- ・高校1年の時にこのようなセミナーに参加できただことが、自分の中で進路を決めるのを後押しできたのが良かったです。私には身近に医師の方がいないので医師という仕事をより具体的にできたのがよかったです。できれば中学生の時や小学生の時にこのようなセミナーに参加したかったです。本日はありがとうございました。
- ・本日は貴重な機会をくださいありがとうございました。青山先生の講義を受けて、豊かな人間性を身につけることの重要性を深く認識しました。先生方のような愛のある素晴らしい医師になれるよう頑張ります。
- ・縫合の練習が一番楽しかった。青山先生の講演より、「楽しい」を原動力にして働く医師の方がいらっしゃることが分かって安心した。医学部受験もそれから起こる色々なことを楽しんでいきたいと思った。

自由記載

- ・なかなか見ることのできないところまで見学できよかったです。青山先生のお話がとても面白かった。先生が小児外来に対して多大な貢献をされていることもよく分かった。
- ・同じ医師を目指している人達とお話ができたり、現役医師の方々の話をきけてとてもよかったです。普段生活している時にできない手術練習の体験ができる、とてもうれしかったです。
- ・今回のセミナーでは普段は体験することのできないような手術練習やN I C U 見学などに参加させていただくことができ、とても貴重な経験となりました。今私は高校3年生で、少しいきずまっているところもあったのですが、今回のセミナーへの参加によって、自分の中にある医師という職業へのあこがれと渴望を再確認することができました。今日一日で得たものはこの先一生忘れずに日々夢にむかって努力していきたいと思いました。
- ・学校の先生からは、医者は患者につきっきりにならなきゃいけなくて、自分の自由は許されないと聞いていたが、患者のためにつくすことが楽しいことだと知れて、より医者を目標に努力しようと思った。
- ・講師の先生方がとても親しみやすくて、楽しく研修を受けることができました。
- ・先生方と話すなかで皆医療に対する情熱を持っていることがひしひしと伝わりました。
- ・講師の皆さんのが優しく、本当にすばらしいセミナーでした。本当に有難うございました。